

La question qui prime est : Devrions-nous mener un tel dialogue? Dans la négative, quelles en seront les conséquences pour la stabilité régionale? Dans l'affirmative, quelles possibilités avons-nous d'accroître notre sécurité, notre capacité de vivre ensemble et de coopérer?

Vous avez, pour les prochains jours, un programme très chargé. J'ai hâte de connaître votre opinion, de lire vos conclusions, et d'écouter vos conseils. J'ai hâte de voir vos recherches progresser, de prendre connaissance des articles qui seront rédigés, d'assister, comme je l'espère, à la création d'un réseau d'experts Trans-Pacifique plus étroit et d'écouter les discussions plus mûries et plus poussées qui se dérouleront à l'occasion d'une conférence plus vaste des ONG prévue pour plus tard cette année.

Je vous souhaite bonne chance dans votre tâche.